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新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　

令
和
４
年
11
月
に
議
長
の
大
役
を
賜
わ
り
、
約
１
年
経
過
致
し
ま

し
た
。改
め
て
責
務
の
重
さ
を
痛
感
し
、身
の
引
き
締
ま
る
思
い
で
す
。

　

昨
年
末
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
と
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
が
同
時

に
流
行
し
、
小
中
学
校
の
閉
鎖
な
ど
が
あ
り
ま
し
た
が
、
今
年
は
落

ち
着
い
て
ほ
し
い
も
の
で
す
。

　

国
際
情
勢
で
は
ロ
シ
ア
・
ウ
ク
ラ
イ
ナ
戦
争
に
加
え
、
イ
ス
ラ
エ

ル
・
パ
レ
ス
チ
ナ
戦
争
に
よ
り
多
く
の
命
が
失
わ
れ
、
ま
た
、
物
価

の
高
騰
が
多
大
な
影
響
を
及
ぼ
し
続
け
て
い
ま
す
。
世
界
平
和
は
地

球
の
願
い
で
す
。

　

さ
て
、
本
町
に
お
い
て
は
昨
年
10
月
九
郎
丸
区
に
お
い
て
、
大
型

ご
み
処
理
施
設
の
受
け
入
れ
に
同
意
し
て
頂
き
感
謝
申
し
上
げ
ま

す
。
今
後
は
令
和
12
年
度
稼
働
に
向
け
て
進
め
て
い
く
予
定
で
す
。

こ
れ
と
間
違
わ
れ
や
す
い
の
が
、
民
間
が
運
営
を
計
画
し
て
い
る
大

将
陣
公
園
横
の
産
業
廃
棄
物
処
理
事
業
で
す
。
議
会
と
し
て
は
こ
れ

に
対
す
る
調
査
特
別
委
員
会
を
12
月
議
会
で
立
ち
上
げ
、
県
知
事
宛

に
産
廃
事
業
の
不
許
可
を
求
め
る
意
見
書
を
提
出
し
ま
し
た
。

　

新
し
い
年
が
皆
様
に
と
り
ま
し
て
幸(
さ
ち)

多
か
ら
ん
こ
と
を

祈
念
し
て
挨
拶
と
致
し
ま
す
。

3 頁 令和６年 . 広報けいせん１月 


